



Foire aux poulains percherons  
à Le Mêle-Sur-Sarthe (61)  
24 novembre 2018  
(Anne Weldon)

Au sein de la campagne normande et sous un ciel assorti à la robe percheronne, c'était la foire aux poulains de la Saint-André, le fidèle rendez-vous ancestral depuis le Moyen Âge. Les foires aux chevaux ont en général fait leur temps. Toutefois, certaines subsistent, dont celle-ci qui rassemble le plus grand nombre de poulains et pouliches de race percheronne de toute la France pour un concours modèles et allures.

Organisée en collaboration par le Syndicat Ornais du Percheron et l'office du tourisme du Pays mêlois, environ 150 poulains ont défilé sur deux allées sous les yeux affûtés des juges. Pour ces poulains sevrés, ce n'était probablement pas leur premier concours, mais cette fois-ci, c'était une première sans leur mère. Et pourtant, bien sereins étaient tous ces jeunes percherons et percheronnes avec leur pelage d'hiver d'un camaïeu anthracite !

Un attelage en paire et une démonstration de maréchalerie ont également animé le public, avec lesquels les Percherons adultes paraissaient gigantesques et majestueux, après s'être éternisé à contempler les poulains. Aussi, il est plaisant de rencontrer et d'échanger avec les éleveurs passionnés qui partagent leur savoir.

